



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:37

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA

Miércoles 09 de Abril de 2003

Ultima Hora

- +Se producen saqueos de edificios públicos y celebraciones de la aparente caída del régimen del presidente de Iraq, Saddam Hussein, en Ciudad Saddam, un suburbio de Bagdad.
- +Se producen festejos en Erbil, una ciudad kurda en el norte de Iraq.
- +El ministro de Información de Iraq, Mohamed Saíd al Sahaf, no aparece en público por primera vez desde el comienzo de la guerra.
- +Un portavoz del comando central de Estados Unidos dice que el régimen de Saddam ha caído, pero advierte que la guerra no ha terminado.

Trinchera de la Noticia

+Por que no hay inversión. (Gossip. Pág. 3)

+La revista "Institucional Investor" no incluyó a Nicaragua en su última edición como "un país viable para las inversiones extranjeras". Nuestro país aparece a la cola de los centroamericanos.

+Barrida. (Cortas. Pág. 5)

+Medios ociosos anunciaron ayer que el Ministro de Educación, Silvio de Franco, alista una barrida de delegados del Ministerio en los departamentos de la faja del Pacífico nicaragüense. Entre los posibles despedidos se encuentran la delegada en Granada, Rosa Bonilla, y la de Nandaime, Amanda Talavera, a quienes identifican como el PLC, especialmente con la figura del doctor Arnoldo Alemán.

Bolsa de Noticias

+PLN elabora estrategia nacional para lanzar de candidato presidencial a Eduardo Montealegre. (Portada)

+El Partido Liberal Nacional, que lidera Constantino Velásquez, Adán Bermúdez y Leonel Téller, elaboran una estrategia nacional de lanzamiento de candidato a las próximas elecciones. Se filtró que la siguiente alterativa es José Rizo Castellón. El PLN se sumó al Movimiento de Unidad Liberal. El otro candidato que se perfila es José Antonio Alvarado, pero por los liberales bolañistas.

+Telcor: insta a Radio Máxima suspender programación. (Portada)

+El director General de Telcor, Mario González Lacayo, instó ayer al propietario de Radio Máxima suspender la transmisión de manera inmediata so pena de proceder al cese de operaciones con los procedimientos de la Ley No. 200 "Ley General de Telecomunicaciones y Servicios Postales".

+PLC niega negociación con el FSLN en materia de amnistía. (Actualidad Política. Pág. 3)

+El vocero del PLC, Eliseo Núñez, negó que se esté negociando con el FSLN una supuesta amnistía para Arnoldo Alemán. En lo que ha habido acercamientos es para la elección de cinco magistrados de la Corte Suprema de Justicia, aclaró Núñez.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:37

PAG - 2 -

+IDR rehabilita caminos productivos. (Pág. 4)

+El Instituto de Desarrollo Rural (IDR) rehabilitó más de 56 kilómetros de caminos rurales productivos en el departamento de Chontales y en la Región Autónoma del Atlántico Sur (RAAS).

+Gobierno se compromete con lecheros. (Pág. 4)

+El gobierno se comprometió con el sector lechero a construir tres módulos de carreteras en la zona del "Triángulo lechero," como parte de un programa multisectorial financiado por el BID, mientras los ganaderos se comprometieron a dar la contrapartida del mismo, informó el Ministro de Fomento Industria y Comercio, Mario Arana.

+Primera Dama beneficia a niño con tumor. (Pág. 9)

+El despacho de la Primera Dama gestionó ante las autoridades del hospital militar, Alejandro Dávila Bolaños, la atención médica especializada para el menor Randy Steven Nurinda, de 19 meses, quien nació con un tumor en ambos glúteos.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 100%

Programa: De Mañana

Presentador: Martín Madriz

Invitado: Donald Herrera

Tema: Seminario de Contadores Internacionales

Herrera expresó que desde el año 1995 se empezó a hablar sobre el "Sistema Integrado de Auditorias", sistema que sirve para que la población pueda acceder a la información del Presupuesto Nacional de la República, y en que se invierte. Estamos por cumplir los diez años y el proyecto no se ha echado a andar y no se perfila voluntad política para hacerlo.

Canal 4

Programa: Revista Multinoticias

Presentador: Luis H. Guzmán

Invitado: Emilia Torres (Diputada FSLN)

Tema: Varios.

Torres indico que la explicación que dio el Canciller de la República Norman Caldera, acerca de la posición del gobierno sobre la guerra en Iraq, fue muy pobre. Se limitó a repetir lo que el gobierno de EE. UU ha dicho. Lo que verdaderamente se esperaba de él, es que informara en que se basó el gobierno para respaldar una guerra, cuando la constitución no se lo permite, por lo que los diputados invitarán al Presidente de la República a que comparezca ante la Asamblea Nacional a exponer el porque de su posición con respecto a la guerra.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 11:37

PAG - 3 -

Canal Extraplus

Programa: Nicaragua se levanta

Presentador: Manuel Espinoza

Invitado: Ing. José Figueroa. (Diputado del FSLN)

Tema: Informe de la OEA

Figueroa informó que solicitarán al Presidente Bolaños que la Comisión de Investigación Interinstitucional del Gobierno termine las pesquisas sobre el informe de la OEA. Nicaragua debe hacer una ley sobre la regulación de armas para importar y exportar a nivel centroamericano. Da la impresión que detrás de este informe quieren desaparecer al Ejército y la Policía, debido a que estas instituciones están fuera de control por parte de las autoridades civiles.

Agencias y Periódicos Internacionales.

Mujeres nicas discriminadas, según informe (La Nación, Costa Rica / AP)

La discriminación, violencia doméstica y acoso sexual, son los principales problemas que enfrentó la mujer nicaragüense en el 2002, según un informe estadounidense sobre derechos humanos en el mundo.

El informe, divulgado ayer por la prensa local y elaborado por la Casa Blanca, considera que la discriminación de la mujer en Nicaragua fue algo por lo que el Gobierno hizo muy poco o nada por combatirla.